

Trianel

Plattform-Kooperation mit enmacc

[17.01.2018] Trianel und der Plattform-Betreiber enmacc verbinden ihre Online-Marktplätze zur Optimierung der digitalen Energiebeschaffung.

Die Stadtwerke-Kooperation Trianel und das Unternehmen enmacc haben ihre Beschaffungsplattformen Trianel DESK und OTC Marktplatz verknüpft. Nach Angaben von Trianel können die Kunden ganz einfach Energieprodukte über den enmacc-Marktplatz vom Anbieter ihrer Wahl beschaffen. Der gesamte Prozess sei digital, die Käufe würden direkt in die Beschaffungsbücher von Trianel DESK überführt.

Trianel DESK ist eine webbasierte Monitoring- und Steuerungsplattform für die Portfolio-Bewirtschaftung. Darauf können nach Angaben von Trianel alle Informationen über die einzelnen Beschaffungsbücher und Risikokennzahlen eines Stadtwerkes gebündelt werden. Frank Neubauer, Bereichsleiter Vertrieb und Marketing bei Trianel, erläutert: „Im Fokus dieser Kooperation stehen unsere Kunden, denen wir damit in Zukunft eine einfache und volldigitalisierte Abwicklung ihrer Beschaffungs- und Vertriebsprozesse über Trianel DESK ermöglichen können.“ Die digitale Teamarbeit von Trianel und enmacc vereinfache den Workflow für die Stadtwerke, die bereits heute Trianel DESK und die Plattform von enmacc nutzen, und erweitere die Funktionalitäten. enmacc-Chef Jens Hartmann sagt: „Die Kernprozesse beider Plattformen werden miteinander verbunden und schaffen so einen Mehrwert für unsere Kunden.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Trianel, Enmacc